Année 2021 faste pour Celtor SA

DÉCHETS L'entreprise de gestion de déchets Celtor SA a réalisé une excellente année 2021. C'est ce qu'il est ressorti de l'assemblée générale des délégués des communes actionnaires, qui a eu lieu lundi soir au CIP de Tramelan.

Celtor SA a notamment bouclé le précédent exercice avec un bénéfice de 220 923 fr. et un chiffre d'affaires supérieur de 8% aux prévisions. Pour la seconde année consécutive, il a dépassé les 10 millions de francs. L'année a aussi été marquée par deux investissements importants: sur son site tavannois: une nouvelle chargeuse sur pneu et une pelle rétro sur chenilles. À part cela, l'entreprise a parlé d'une année som-

me toute classique. Les collectes fournies aux communes actionnaires ont recueilli la satisfaction de chacun, dit l'entreprise.

Du changement au conseil d'administration

Par ailleurs, les prestations gratuites annuelles proposées aux communes et prises en charge par Celtor sont de l'ordre de 700 000 fr.

Enfin, on note deux changements au niveau du conseil d'administration: le président Michel Vogt et le membre Jacques Steiner s'en vont. Ils sont remplacés par Sophie Ménard et Éric Schnyder, qu'on connaît déjà comme le directeur de l'entreprise Sylvac.

AME